

Motor brennt bei Eschershausen und im Pferdeanhänger ist ein Pferd eingeschlossen!

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 28. Oktober 2014 um 11:38 Uhr

Feuerwehren aus Eschershausen, Scharfoldendorf und Holzen im Einsatz

Was für ein Albtraum: Feuer im Motorraum - und im Anhänger ein Pferd!



Dienstag 28. Oktober 2014 - **Eschershausen (wbn). Feuer im Motorraum! Der Fahrer eines Geländewagens, der unglücklicherweise auch noch ein Pferd im Pferdewagenanhänger geladen hatte, behielt nach diesem Schock die Nerven und verhielt sich genau richtig.**

Er befand sich, wie die Weser-lth News berichten, mit dem Gespann auf der Bundesstraße 64 von Eschershausen in Richtung Negenborn und brachte den Geländewagen nur wenige hundert Meter nach der Schelenhufe auf Höhe eines Schießstandes zum Halten. Noch in letzter Sekunde gelang es dem Mann den Anhänger abzukoppeln und damit seinem Pferd das Leben zu retten

(Zum Bild: Pferdeanhänger und Pferd waren in Sicherheit gebracht worden. Der Geländewagen brannte jedoch trotz des schnellen Löscheinsatzes der Feuerwehren von Eschershausen, Scharfoldendorf und Holzen vollständig aus. Foto: red)

Fortsetzung von Seite 1

Schnell stand ein Großteil des Fahrzeuges in Flammen. Das Fahrzeug selbst war trotz des schnellen Eingreifens der Freiwilligen Feuerwehren aus Eschershausen, Scharfoldendorf und Holzen nicht mehr zu retten. Die Feuerwehren waren mit etwa 30 Einsatzkräften vor Ort.

Für die Dauer der Löscharbeiten und des Abtransportes des Fahrzeuges war die Bundesstraße 64 nur eingeschränkt befahrbar. (rus/hei)